

## Mitteilung:

In der 4. Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 12.3.2015 hatte die Verwaltung über die neue Radwanderkarte des Rhein-Sieg-Kreises, die seit dem Frühjahr 2015 verfügbar ist, berichtet.

Der Vertriebspartner hat dem Rhein-Sieg-Kreis im September 2015 mitgeteilt, dass die 3.000 Exemplare umfassende Auflage inzwischen fast vergriffen ist. Damit wurden in lediglich einer Fahrradsaison so viele Exemplare verkauft, wie bei den bisherigen Auflagen im Zeitraum von 3-4 Jahren.

Die Verwaltung führt diesen großen Erfolg der Karte in erster Linie auf die Einführung des Knotenpunktsystems der RadRegionRheinland zurück. Durch das Knotenpunktsystem lassen sich Fahrradtouren leichter planen und durchführen. Auch wenn es an jedem Knotenpunkt eine Übersichtskarte gibt, ist eine Karte zur Vorbereitung sehr hilfreich. Bisher gibt es zum Knotenpunktsystem keine vergleichbaren Printprodukte für die Region.

Zudem ist zu beobachten, dass der Radverkehr in der Region insgesamt zugenommen hat. Dies liegt am allgemeinen Trend zur aktiven Naherholung, der unterstützt wird durch neue radtouristische Produkte (neue Themenrouten, z.B. die E-Bikerouten von bergisch hoch 4) sowie verbesserte Serviceeinrichtungen (Beschilderung der Radrouten).

Damit auch 2016 den Radfahrerinnen und Radfahrern in der Region sowie Gästen eine Radwanderkarte angeboten werden kann, hat sich die Verwaltung mit dem Vertriebspartner darauf verständigt, die Karte in einer 2. Auflage herauszugeben, wobei auf das Begleitheft verzichtet wird. Hierfür wird die vorhandene Karte der 1. Auflage aktuell überarbeitet und kleinere Ergänzungen vorgenommen. Die Auflagenhöhe beträgt voraussichtlich wiederum 3.000 Exemplare.

Durch den Verzicht auf das Begleitheft ist keine finanzielle Beteiligung des Rhein-Sieg-Kreises erforderlich. Zudem wird der Verkaufspreis um einen Euro auf 7,95 Euro reduziert.

Im Auftrag

(Michael Jaeger)